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COMUNE DI ANTILLO 

 
RELAZIONE SEMESTRALE 

(LUGLIO – DICEMBRE 2003) 
 
 
PREMESSA 

Nel riassumere l’intensa attività dell’Amministrazione 
Comunale durante il secondo semestre del 2003, occor-
re evidenziare che sono stati raggiunti alcuni importan-
ti risultati che hanno premiato l’impegno del Sindaco e 
dell’Ammini-strazione, ma soprattutto hanno dato una 
risposta concreta ad esigenze reali della cittadinanza.  
Mi riferisco, in particolare, alla concessione del finan-
ziamento di �. 242.915,00 da parte dell’Assessorato 
Regionale al lavori pubblici per la sistemazione 
dell’Edificio scolastico della Scuola Media ed al rico-
noscimento di un contributo straordinario di �. 
80.000,00 per il nostro Comune, cifra molto superiore 
a quella assegnata ad altre comunità che hanno una re-
altà sociale simile alla nostra. 
Nel rispetto di quanto previsto nel bilancio predisposto 
per il 2003 sono state avviate e realizzate importanti 
opere ed attività e si sono creati i presupposti perché 
nel 2004  l’azione amministrativa sia portata avanti in 
modo ancora più efficace ed incisivo. 
Qui di seguito vengono elencate sinteticamente le prin-
cipali attività che sono state portate avanti in questi 
mesi. 
 
ORGANIZZAZIONE  
DEL PERSONALE E DEGLI UFFICI 

L’Amministrazione comunale intende valorizzare i di-
pendenti Comunali, ritenendoli un indispensabile sup-
porto per l’attività da svolgere quotidianamente.  
In questa ottica, la contrattazione integrativa decentrata 
per il personale relativa all’anno 2003 si è impostata su 
nuove basi. Infatti, per riconoscere adeguatamente 
l’impegno, la professionalità e la disponibilità di coloro 
che non vogliono limitarsi allo stretto indispensabile 
ma hanno le motivazioni e la volontà di rendere mag-
giormente funzionale l’attività alle quali sono tenuti ad 
attendere quotidianamente, sono stati previsti degli o-
biettivi da raggiungere, tramite la predisposizione di 
specifici progetti, sottoposti a valutazione in base ai 
risultati previsti e a quelli effettivamente ottenuti. 
Con questo sistema, l’Amministrazione ha perseguito 
la finalità di realizzare in modo funzionale obiettivi che 
si era proposta e i dipendenti sono stati incentivati, di-
mostrando anche  la loro capacità e le potenzialità tante 
volte non adeguatamente espresse. Principalmente il 
messaggio che si è voluto trasmettere è che gli indiffe-

renziati e generalizzati interventi a pioggia  non sono 
ritenuti uno strumento utile per raggiungere  l’efficacia 
e l’efficienza della Pubblica Amministrazione.  
Conseguentemente, fatti salvi naturalmente diritti e 
prerogative previsti per legge, anche in futuro si prose-
guirà con una impostazione che vuole essere aperta a 
tutti i dipendenti che manifesteranno la loro disponibi-
lità e vorranno essere presi in considerazione per lavo-
rare insieme per il raggiungimento delle finalità prefis-
sate. 
 
EMERGENZA  SCUOLE 

Un risultato di straordinaria  importanza è stato 
ottenuto dall’Amministrazione Comunale con la 
concessione del finanziamento di euro �. 242.915,00, 
destinati alla sistemazione e messa in sicurezza dei 
locali della Scuola Media.  
Infatti, un intervento economico di tale portata, in pe-
riodi nei quali le risorse finanziarie per i piccoli comu-
ni sono sempre più esigue, era veramente un obiettivo 
molto difficile da centrare.  
Questa considerazione, già di per sé sufficiente in tem-
pi normali, è ancora più vera ed evidente in una con-
giuntura come quella di questi ultimi mesi, nei quali i 
casi di plessi scolastici inidonei si moltiplicano e le 
strutture che necessitano di ristrutturazione aumentano 
numericamente giorno dopo giorno a partire dagli isti-
tuti siti nella città di Messina: sono notizie di queste 
settimane i crolli avvenuti in edifici delle scuole del 
capoluogo, con la comprensibile risonanza in termini 
mediatici e la vastità di eco politica che ciò ha inevita-
bilmente avuto. 
Nonostante il contesto avverso per le motivazioni sue-
sposte, il nostro Comune ha avuto riconosciuta la fon-
datezza della priorità della sua richiesta, determinata 
anche dalla delicata posizione geografica di Antillo. 
Gli sforzi e l’impegno dell’Amministra-zione sono 
stati  premiati perché, evidentemente, la costanza, la 
continuità, il supporto  delle motivazioni tecniche che 
sono stati bene rappresentate, hanno dato modo di 
compiere una valutazione oculata che da una risposta 
concreta a un problema grave e reale.  
Insieme all’impegno dell’Amministra-zione è stata 
premiata la fiducia di numerosi cittadini, che pure in 
questi mesi di attesa per risultati che ancora non si ve-
devano, hanno compreso lo sforzo e l’interesse del 
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Sindaco e lo hanno incoraggiato nei suoi frequenti 
viaggi a Palermo, rappresentando un conforto e una 
spinta anche nei momenti di maggior difficoltà e con-
sentendo di superare con serenità i tanti momenti sfa-
vorevoli e le battute di arresto. 
Non così, purtroppo, si può dire, della minoranza, an-
che se al suo interno si sono registrate posizioni diffe-
renziate:  accanto a coloro che più responsabilmente 
hanno mosso i loro, sicuramente legittimi, rilievi ed 
osservazioni, ma hanno al tempo stesso compreso le 
oggettive difficoltà della situazione, una parte consi-
stente dell’opposi-zione politica non ha trovato di me-
glio che strumentalizzare anche un argomento così de-
licato. 
Pur non proponendo nessuna soluzione, ha speculato 
su un problema tanto grave e complesso, che per altro 
questa Amministrazione si è ritrovata ad affrontare a 
pochi mesi dal suo insediamento senza averne alcuna 
responsabilità, perché altri gestivano la cosa pubblica 
quando sono state realizzate le scuole.  
L’Amministrazione, comunque, ha dal canto suo scelto 
il metodo del dialogo e della trasparenza con i cittadini 
e con i genitori degli studenti, principali interessati alla 
questione, che sono stati costantemente coinvolti ed 
aggiornati, tramite l’indizione di pubbliche assemblee, 
sull’evoluzione dei fatti; si è voluto portare avanti un 
dialogo con tutti coloro che hanno dimostrato di essere 
effettivamente interessati alla soluzione del problema 
ed in ogni caso lo spazio per proposte serie e costrutti-
ve è stato ampio e totale, per tutti indistintamente.  
Purtroppo, questa vicenda certo non facile ci ha evi-
denziato che, quando non si hanno argomenti seri e 
concreti per fare effettivamente politica, si cerca di 
sfruttare una difficoltà  per fare facile protagonismo, 
vedasi la richiesta di convocazione urgente del consi-
glio comunale nel settembre scorso da parte della mi-
noranza, risoltasi poi in uno sterile e inutile tentativo di 
fare spettacolo su un problema scottante, vissuto da 
tutti con forte preoccupazione.  
Tornando ai fatti concreti, il significativo risultato ot-
tenuto non risolve certo il momento difficile: occorre 
continuare a lavorare alacremente perché i tempi della 
sistemazione e messa in sicurezza della Scuola Media 
siano i più rapidi possibili. 
A tal proposito, l’impegno principale che ci proponia-
mo di avere è quello di riuscire a riportare i nostri a-
lunni in paese per l’inizio del nuovo anno scolastico; 
perché ciò sia possibile, occorre che le procedure per la 
gara di appalto e i successivi lavori siano solerti e 
l’Amministrazione vigilerà affinché ciò avvenga, met-
tendo ancora una volta il massimo impegno, nel rispet-
to delle sue competenze e prerogative e tenendo pre-
sente che comunque dovrà confrontarsi con altri organi 
preposti alla realizzazione dell’opera.  
Intanto, sono stati avviati i lavori di consolidamento 
dell’area di pertinenza dell’edificio che sarà oggetto 
dell’intervento di ristrutturazione.  
Per quest’anno scolastico, stiamo fruendo dell’utilizzo 
di un secondo pulmino per accompagnare gli studenti 
al Giardino di Redenzione e si sta assicurando la mensa 
scolastica per tutti e tre ordini di scuole. Altre risorse 

finanziarie sono state destinate all’acquisto dei mate-
riali didattici, a conferma della particolare attenzione 
che l’Amministrazione ha nei confronti della scuola. 
 
SERVIZI 

In questo settore, nel decorso semestre corre obbligo 
segnalare, fra gli altri, i seguenti interventi: 
1. La nuova rete idrica è ormai pienamente in 

funzione a seguito del completamento degli allac-
ci da parte di tutte le utenze interessate; la gestio-
ne dell’acquedotto da parte del Comune pone 
fine al fenomeno delle “cartelle pazze” e consente 
ai cittadini di avere condizioni maggiormente  
vantaggiose rispetto al passato: infatti, dal 2003, 
si pagherà un canone di 50 euro (circa 10 euro 
rispetto a quello sino ad oggi pagato all’EAS) 
mentre si avrà la disponibilità di un maggiore 
quantitativo di acqua (metri cubi 100 anziché 
80). 

2. Come da impegno assunto, è stata garantita la 
pulizia del Cimitero, tramite l’assunzione di 
personale a tempo determinato e parziale che è 
stata rinnovata mensilmente. 

3. In occasione della Commemorazione dei Defun-
ti dell’1 e del 2 novembre è stato garantito alla 
cittadinanza un servizio ottimale, assicurato da 
una ditta che ha gestito il servizio in modo unani-
memente apprezzato. 

4. Grazie ad un finanziamento straordinario di �. 
15.486,00 ottenuto dall’Assessorato Regionale alla 
Sanità, è stato possibile effettuare interventi 
straordinari di pulizia delle strade, dei tombini, 
e delle caditoie; in estate, si è proceduto a disin-
festare l’ambiente con appositi prodotti che una 
ditta specializzata ha diffuso per tutto il territorio 
comunale. 

5. Sempre in tema di pulizia e lavori vari, sono state 
effettuate assunzioni di operai a tempo deter-
minato e parziale per le strade comunali e per 
la pitturazione delle ringhiere in ferro. 

6. Sono stati predisposti tutti gli atti propedeutici 
per poter avviare al più presto il servizio della 
gestione dell’impianto di depurazione e per la 
messa in funzione della rete fognante. 

7. E’ stata finalmente attivata la fornitura di e-
nergia elettrica in contrada Girattimi, illumi-
nando così il gazebo, nel quale sono stati effettuati 
lavori di miglioramento diretti a garantire una mi-
gliore fruizione del luogo. 

8. È stato stipulato un contratto per la fornitura 
di energia elettrica per la località castello allo 
scopo di rendere ancora più suggestiva la zona 
a monte del paese caratterizzata dalla “rocca”. 

9. L’Amministrazione ha dovuto affrontare molte 
difficoltà per il sequestro della discarica comunale 
nella quale, per un periodo, non è stato più possi-
bile conferire i rifiuti. Ciò ha comportato un gra-
voso onere economico per il Comune che ha dovu-
to conferire i propri rifiuti in altre strutture idonee 
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fuori dal territorio ma a seguito di istanza di  dis-
sequestro, inoltrata dal Sindaco al Magistrato 
competente, quest’ultimo ha disposto il disseque-
stro, prendendo atto, dall’esame della  documenta-
zione prodotta, che i motivi del provvedimento 
non sussistevano o quanto meno erano venuti me-
no e che, conseguentemente, la tenuta della disca-
rica era stata corretta, potendo pertanto autorizzare 
il funzionamento. 

10. E’ stato sovvenzionato il trasporto nei  Comuni 
della riviera per gli alunni della scuola media 
superiore. 

11. È stato approvato, da parte della Presidenza del 
Consiglio Dei Ministri, il progetto di servizio ci-
vile nazionale. Sarà così possibile, per il periodo 
di un anno, garantire un adeguato e più duraturo 
servizio di assistenza agli anziani e ai disabili. 

12. Grazie alla concessione di un contributo straordi-
nario di � 80.000,00 da parte del competente As-
sessorato agli Enti Locali, è stato possibile pro-
grammare nuovi interventi, da realizzare in tempi 
brevi, in direzione della realizzazione di servizi 
per venire incontro ad esigenze della cittadinanza. 

 
LAVORI PUBBLICI 

Anche nel settore dei lavori pubblici, gli ultimi mesi 
hanno fatto registrare novità di rilievo. In particolare: 
1. In questa estate si sono realizzati i lavori di bi-

tumazione della strada per contrada Pinazzo, in 
ottemperanza ad un preciso impegno che 
l’Amministrazione Comunale aveva assunto con la 
cittadinanza in occasione della divulgazione del 
programma elettorale; la sistemazione della car-
reggiata che conduce a Pinazzo è stata attesa per 
oltre 30 anni da numerosissimi cittadini le cui a-
spettative sono state finalmente esaudite, in quanto 
trattasi di arteria viaria molto transitata è che era 
caratterizzata da condizioni di dissesto, polvere e 
difficoltà di ogni genere. La bitumazione copre un 
percorso di km 4,200 e sarà completata entro un 
paio di anni con la previsione della messa in sicu-
rezza tramite appositi guardrail per i punti più 
stretti e pericolosi del tragitto. 

2. La manutenzione straordinaria della pubblica 
illuminazione ha consentito di rinnovare e mi-
gliorare notevolmente un servizio che ormai era 
carente, visto che da circa due decenni non si in-
terveniva incisivamente in questa direzione e che 
l’impianto, ormai obsoleto, non garantiva più i re-
quisiti minimi occorrenti per assicurare una frui-
zione accettabile dell’illuminazione per la cittadi-
nanza. 

3. Sono stati completati e consegnati i lavori per 
rinnovare l’immagine e migliorare la fruibilità 
della fontana Acqua Vena e della zona circo-
stante. 

4. E’ stato ottenuto, da parte del competente As-
sessorato al Turismo, un finanziamento di � 
368.000,00 per la sistemazione delle seguenti stra-

de: Via Rossini, Via Dei Mille, Vico Leonardo, 
Vico Pascoli, Vico Crispi, Via Crispi. 

5. Sono a buon punto i lavori di sistemazione i-
draulico forestale dei territori a monte del cen-
tro urbano, appalto che sta assicurando periodi 
lavorativi a numerosi cittadini antillesi. 

6. Si sono conclusi i lavori per la realizzazione del 
“Centro polifunzionale” che presto potrà essere 
adibito alle funzioni cui può essere destinato. 

7. E’ stato realizzato un muro di sostegno in loca-
lità Cancello-Giardino di Redenzione, appre-
stando così una importante opera di consolidamen-
to per la messa in sicurezza della zona;  

8. Sono stati effettuati dei lavori di messa in sicu-
rezza sulla strada Fontana – Piano Calcara – 
Pinazzo e su alcuni tratti dell’arteria Castello – 
Limbì. 

9. È stata effettuata la manutenzione straordina-
ria, con apposita bitumatura, nel tratto di stra-
da ponte Cicala-Giardino di Redenzione, non-
ché nella strada di accesso alla frazione Romito. 

10. Al Gazebo, in contrada Girattimi oltre al essere 
arrivata l’illuminazione sono stati realizzati il 
muro e la staccionata.  

11. Su segnalazione dei cittadini, conoscitori attenti 
del territorio, sono state realizzate due fontane, 
rispettivamente a Vannerenitta e a Ruttammare, 
recuperando il prezioso liquido altrimenti destina-
to a perdersi. 

12. È stata pavimentata la piazzetta realizzata nella 
frazione Cicala e, a breve, sarà collocato 
l’apposito arredo; 

13. Sono stati effettuati alcuni interventi nelle vie in-
terne del paese: 

o In Via Mastra e in Via dei Mille (incro-
cio Via Crispi), sono stati realizzati dei 
tombini per la raccolta dell’acqua pio-
vana; 

o Nel Vico Trieste è stata realizzata la 
copertura di un cunettone onde evitare, 
nella stagione estiva, fuoriuscita di cat-
tivi odori; 

o In Via Mastra ed in Via Castello sono 
stati realizzati dei muri di sostegno. 

14. E’ stato avviato ed è in pieno svolgimento il la-
voro di consolidamento dell’area di pertinenza 
dell’edificio della Scuola Media Statale. 

15. La Giunta ha approvato, investendo una parte 
del contributo straordinario di 80.000 euro che 
l’Amministrazione è riuscita ad ottenere 
dall’Assessorato Regionale la famiglia, le politiche 
sociali e gli enti locali, un progetto di riqualifi-
cazione del territorio che comprende due distin-
ti interventi: 
o Adeguamento e sistemazione campo di cal-

cetto (� 33.201,70) 
o Riqualificazione dell’area ricadente tra la 

Fraz. Canigliari e la Fraz. Cicala (�. 
38.218,30) 



 4 

16. E’ stato richiesto alla Presidenza della Regione 
Siciliana un finanziamento di  �. 1.574.000,00 
per il ripristino della rete idrica esterna. 

17. È stato dato incarico ad un professionista per la 
redazione di un progetto di consolidamento 
dell’area cimiteriale. 

18. E’ stata avviata la procedura per la richiesta di 
un finanziamento al Commissario straordinario 
per l’emergenza idrica in Sicilia di �.25.000,00 
per l’esecuzione di lavori urgenti sulla rete idri-
ca in C.da Pinazzo dove da diversi anni non viene 
garantito il servizio.  

19. E’ stata fatta richiesta di finanziamento 
all’Ass.to Reg.le Turismo di �.100.000,00 per la 
riqualificazione della zona antistante la biblio-
teca comunale 

 
 
INTERVENTI PER L’OCCUPAZIONE  

Anche in questi mesi l’Amministrazione si è sforzata 
per individuare le possibili occasioni di lavoro, sia pure 
temporaneo, per assicurare un minimo di attività ed 
impegno soprattutto alla nostra popolazione giovanile. 
Nel rispetto del nostro programma, sicuramente si è 
garantita un’attenzione maggiore al problema della di-
soccupazione, pur essendo convinti che il fenomeno 
della mancanza di lavoro non è una peculiarità di An-
tillo, ma rappresenta un dramma di vasta e profonda 
dimensione soprattutto nelle realtà meridionali. Alcuni 
dei risultati che si sono ottenuti possono così riassu-
mersi: 
1. Si è assicurata l’assunzione a tempo determinato 

e parziale per operai addetti alla pulizia del Ci-
mitero, delle strade comunali e per essere adibi-
ti a lavori vari come la pitturazione di ringhiere 
in ferro. 

2. In occasione della ricorrenza dei defunti  sono 
stati assunti sei operai comuni. 

3. Negli interventi di pulizia straordinaria è stato 
utilizzato personale di Antillo. 

4. Per integrare il servizio, si è proceduto 
all’assunzione temporanea e parziale di perso-
nale addetto alla guida del pulmino degli alunni 
della scuola. 

5. E’ stata avviata una unità al mese per il servizio 
di mensa scolastica. 

6. E’ stato rinnovato il contratto agli ex L.S.U. 
impegnati al Comune, per i quali lo stesso era in 
scadenza, per la durata di un anno con decorrenza 
dallo scorso mese di Agosto. 

7. E’ stato approvato il progetto di Servizio Civile 
Nazionale da parte della Presidenza del Consi-
glio dei Ministri. Grazie, quindi, all’attenzione 
prestata dall’Amministrazione Comunale 
all’esame delle opportunità derivanti dalle prescri-
zioni legislative correnti, si offrirà “un’occasione 
di lavoro” a 10 unità, che per un anno potranno 
prestare un servizio di assistenza ai nostri anziani e 
disabili. 

8. Sempre nel settore assistenziale, è stato avviato 
ed è in pieno svolgimento il progetto, presentato 
insieme al Comune di Limina, che vede impegna-
ti quattro operatori ed è destinato al sostegno di 
soggetti disabili e portatori di handicap. 

 
 
MANIFESTAZIONI CULTURALI 
E RICREATIVE 

Oltre ad allestire un programma di manifestazioni esti-
ve ricco ed intenso, nel quale si è dato spazio alla rea-
lizzazione di spettacoli musicali, commedie, intratte-
nimenti di vario tipo, l’Ammi-nistrazione ha voluto 
rinnovare alcuni tradizionali appuntamenti puntando 
sulle altre potenzialità e sulle risorse della nostra citta-
dinanza.  
In questa direzione si deve inquadrare l’organizzazione 
della 5a Sagra della Castagna, nella quale per la pri-
ma volta i privati sono stati gli autentici protagonisti, 
determinando un successo oltre ogni previsione, consi-
derato che migliaia di visitatori hanno avuto modo di 
ammirare ed apprezzare le bellezze dei lavori artigiana-
li esposti lungo le vie, la buona atmosfera musicale, gli 
odori dei cibi genuini nell’aria, i sapori da non dimen-
ticare.  
L’Amministrazione, vista l’alta positività 
dell’esperimento, intende riproporlo e migliorare 
l’organizzazione della manifestazione convinta che la 
collaborazione e la sinergia con i cittadini rappresenti-
no una marcia in più per il nostro sviluppo, dando forza 
e spessore alle iniziative.  
Questi eventi non devono essere più fine a se stessi, ma 
devono essere, oltre che occasioni di svago e diverti-
mento, il trampolino di lancio per far sviluppare il no-
stro fragile tessuto socio-economico, che però è ric-
chissimo di potenzialità e risorse naturali ed umane.  
Nel mese di settembre si è svolto l’ormai tradizionale 
soggiorno climatico degli anziani, che quest’anno ha 
avuto come meta l’Umbria e la Puglia e ha fatto regi-
strare la piena soddisfazione di tutti i partecipanti che 
hanno trascorso una settimana gradevole grazie al cli-
ma particolarmente gradevole e alla impeccabile orga-
nizzazione del responsabile dell’ufficio servizi sociali 
dott. Agatino Lo Giudice. 
Sempre nel mese di settembre è da ricordare, inoltre, il 
raduno 4x4 che ha visto il coinvolgimento di numerosi 
appassionati e non.  
A fine anno, infine, oltre agli abituali appuntamenti 
con Babbo Natale per i più piccoli ed il pranzo per 
gli anziani, nella cornice ospitale del Giardino di Re-
denzione, si sono svolti il triangolare di calcio ed il 
torneo di tennis tavolo la cui organizzazione è stata 
curata dall’attivissimo Delegato allo Sport Egidio Ma-
stroeni. 
 
VARIE - CONCLUSIONI 

Tra le altre attività che si stanno seguendo con partico-
lare attenzione, una menzione particolare deve essere 
fatta per il piano regolatore generale, il cui iter è a 
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buon punto dopo la rielaborazione parziale approvata 
da parte del Consiglio Comunale. 
L’Amministrazione si sta attivando a tutti i livelli per 
ottenere i finanziamenti occorrenti per la realizzazione 
di importanti opere ed in questo senso la politica com-
prensoriale è uno strumento particolarmente idoneo, in 
quanto il raccordo con le comunità  viciniori rappre-
senta una prospettiva di maggiore forza ed incisività.  
A questo proposito, nello scorso mese di novembre è 
stato firmato, insieme a tutti gli altri Sindaci del Com-
prensorio, un protocollo d’intesa per la costituzione 
dell’Unione dei Comuni, mentre nel mese di dicembre 
il Consiglio Comunale ha approvato lo schema di sta-
tuto per la partecipazione alla costituenda società Eu-
rovalli di Sicilia, che vede la presenza di numerosi 
comuni della nostra provincia. 
Non senza  rammarico devo rilevare che, nella seduta 
in cui il civico consesso ha deliberato tale adozione, la 
minoranza non si è presentata, perdendo ancora una 
volta l’occasione di partecipare positivamente ai pro-
cessi direzionati verso lo sviluppo e il progresso della 
nostra comunità.  
Purtroppo, come in altre occasioni evidenziate, la man-
canza di capacità propositiva dell’opposizione politica 
è accompagnata anche da scarsa volontà di contribuire 
comunque al dibattito politico e culturale che alcune 
scelte possono determinare.  
Ad ogni modo, da parte dell’Amministrazione comuna-
le, rimane la ferma convinzione della necessità del dia-
logo anche nella contrapposizione purché essa sia man-
tenuta, come da parte nostra è sempre stato, nei canoni 
della correttezza e dell’imprescindibile rispetto reci-
proco.  
Voglio auspicare, pertanto, che per l’immediato futuro, 
il clima di confronto serio ed aperto con l’opposizione 
politica possa svilupparsi ed affrontarsi nel terreno del-
le proposte, delle idee e dei progetti per l’avvenire. 
Gennaio 2004 

       IL SINDACO 
              Antonio Di Ciuccio 
 

 


